

Overmann Frisuren | Der Friseursalon im Jahn Center macht immer wieder mit besonderen Auszeichnungen auf sich aufmerksam. In diesem Jahr haben Manuela Overmann-Frey und ihre Kolleginnen bereits zum zweiten Mal die vier Sterne der Friseurklassifizierung geholt. Im September wurde Overmann Frisuren als „Salon des Monats“ der Fachzeitschrift Clips präsentiert, der am meisten abonnierten Fachzeitschrift des Friseur-Handwerks.

„Salon des Monats“ werden bei Clips nur Betriebe mit besonderen Qualitäten und Angeboten. Overmann Frisuren setzt zum Beispiel spezielle Haar- und Kopfhautpflegemittel ein. Zur ganzheitliche Beratung bei Kopfhaut- und Haarproblemen gehört die Behandlung mit basischen, naturnahen Pflegeprodukten von Ovimed, die Harald Overmann, Vater der Firmeninhaberin, entwickelt hat. Ein weiteres Spezialgebiet ist das separate Zweithaarstudio für Perückenkunden, die oft eine Chemotherapie hinter sich haben.

Bei Overmann Frisuren ist aber auch der Teamgedanke sehr wichtig. Das bedeutet in diesem Fall, dass jede Mitarbeiterin noch ein Spezialgebiet betreut wie Pflanzenfarben, Hochsteck- und Brautfrisuren oder Kopfbedeckungen. Und zum Teamgedanke gehört ab und zu auch ein gemeinsames Feierabend-Bierchen im Garten hinter dem Salon.